

一通信

発行
西輝中学校
PTA本部

Vol. 38
2021. 6. 7

今年度
PTA始動!!

令和3年度がはじまり、
2ヶ月程経ちました。PTA
員会をはじめ様々な会議、役
活動、行事、全てにおりて
感染予防対策をしなくては
いけません。これはOKです。
ここはこうした方がいいと
いふべきでアイディアを出し
ながら進めていく状態です。
昨年度、PTA活動は殆
んど出来ませんでしたが、
今年度は出来る範囲で少し
ずつ取り組んでまいります。
お気付きの点がありましたが、
う、学校や役員までお伝え
いただけだうと思ひます。

さて、先日無事体育祭が終了致しました。短期間で練習や旗作り、結束を強め優勝めざそう！「グッ」とロクに話していくのを耳にしました。この一年様々な行事が延期や中止を余儀なくされていきましたが、そこはすぐ切り替え！出来ることを目一杯楽しんでいる子ども達がいます。私達はその姿を見て、学ばなければならぬなあ」とつくづく思っています。自肃、自肃ダメでありますね。

～新PTA会長よりご挨拶～ はじめまして!!

この度、PTA会長をさせていたただく事になりました。岡牌中学校で初の女性のPTA会長との事で、二人の大役を任せられ、自分が引き綱める思いです。初めは、お断りごとな経験が出来るのは親の特権!!出来ない理由より、出来来る理由を「悪い」に致しまして。皆さんは同じ事をしてみたかったとこらへん立場は同じ気くなる等、みんなの事はござります。

（固唾中マスカットキャラ）
も教えてくだ
りい!! その小さな声
が大きくな結果に繋が
ると信じています。
役員だけに留まら
ず、全保護者で子ども
も達が過ごしやすい
学校にしていきたい
と思っています。一
年間よろしくお願
いします。





PTA バザー開催??...とも

田代貢さんより意志を引き継いで、昨年は叶わなかつたバザーを復活開催するべく、準備をしていました。(かしここに来て、「緊急事態宣言」が岡山に発令。) 急な変更にも対応出来よう進めてたところはいえ、さすがにショットクリ。中止にするしか開催しない? でもやつぱり開催したい!! 協議の末:

① バザー品は引き続き募集していくよ。ご家庭にある日用品など、学校にお持ちください。

② 子どもステージ開催予定!! 出場希望の方は、練習しておいてください。

毎回大人気!!先生達
のブースは炭火で焼
きあげるアレです。
他には、有名タル
ト店やお弁当屋さん。
○Bさんによる、伝
説のアレも販売予定
です。楽しみにして
いてくださいね。

1年学年委員長・山内
コロナで行事が思うように出来ませんが、工夫して子ども達の
思い出を作り、お手伝いがしたいです。
皆さん一緒に頑張りましょう!!

2年学年委員・野
役員は行事や子ども達の
様子がよく分かります！保護者
同志、繋がりが出来ることも
皆さんのご協力よろしくお願いします

役員の皆さんと協
力しながら、頑張り
ます!!

新役員・松尾さん
子ども達も大人も
思い通りに活動出来ない中
少くとも子ども達が安心して
学校生活を送れるよう
頑張っていきます!!

分からない事だらけで正直自分
になにが出来るか分かりませんが
出来る事は積極的やっていく
と思います。微力ではあります
が皆様の方に会えるよう
元気張ります。